

TOMBLAINE

Un nouveau lieu pour la prochaine collecte de sang

Les membres de l'association des donneurs de sang de Tomblaine seront à nouveau sur le pont le 31 mai, date de leur première collecte de l'année. Avec l'espoir de maintenir une dynamique déjà bien enclenchée. Attention, changement de lieu.

En raison de la campagne de vaccination en cours à la salle Stéphane-Hessel, les prélèvements se dérouleront exceptionnellement à la salle Léo-Ferré de l'Espace Jean-Jaurès.

« En octobre dernier, quarante et une personnes s'étaient présentées à la collecte de sang, trente-six d'entre elles avaient été prélevées, dont trois nouveaux donneurs » détaille la présidente, Nazha Ajeddig.

« C'était un résultat très honorable qui a confirmé la progression des dernières collectes. En effet, en juin 2020, nous avons déjà connu une belle surprise avec quarante-quatre personnes prélevées, dont trois nouveaux. » Et de faire le comparatif avec les dernières collectes. « En 2019, nous avons accueilli trente-trois donneurs en mai et vingt-sept en décembre, autant dire que nous sommes sur une belle progression et nous comptons bien ne pas en res-



Nazha Ajeddig : « Nous accueillerons cette fois les donneurs à l'Espace Jean-Jaurès. »

ter là, d'autant que les besoins sont importants. Nous pouvons aussi compter sur le soutien de la Ville. »

Jérôme Anthony « ambassadeur »

L'équipe tracte sans relâche pour booster ses collectes, y compris dans les commerces, dans les communes environnantes, via les réseaux sociaux.

Elle bénéficie aussi du soutien de l'animateur TV et radio, Jérôme Anthony, venu en ami et en qualité d'« ambassadeur » de l'EFS de la région Grand Est en juin 2019.

« Nous avons aussi pour objectif, avec le soutien de l'EFS, de pouvoir diffuser des informations et intervenir dans les lycées et dans les écoles de Tomblaine. J'ai rencontré le Dr Morel pour mettre en place ce projet retardé en raison de la crise sanitaire. J'ai déjà reçu quelques supports pédagogiques et ludiques, et je reste positive et motivée pour concrétiser tous ces beaux projets. »

► Don du sang, le lundi 31 mai, salle Léo-Ferré, Espace Jean-Jaurès, place des Arts à Tomblaine, de 16 h à 19 h 30.